

19 de marzo de 1967

Inaugurado el nuevo mercado de abastos para la zona Norte

Burgos.— Esta mañana se ha procedido a la inauguración oficial y a la bendición de las nuevas instalaciones del Mercado de Abastos para la zona Norte. Está situado en la plaza de Burgos, muy cerca del antiguo mercado de la plaza de Santocildes, cerrado desde el pasado sábado y cuya demolición comenzará en los próximos días. El nuevo mercado



los puestos de venta de cerdos y pollos en vivo, y de pescado. El proyecto del Mercado Norte, del arquitecto Martín

Tárrega, fue aprobado en pleno municipal en febrero de 1963, con un coste de

21 millones de pesetas. Está dotado con cafetería y potentes montacargas, y en su exterior se han habilitado 24 dependencias para su uso como tiendas de productos no alimenticios.



municipal cuenta con 9.000 metros cuadrados de superficie útil distribuidos en dos plantas y sótano. Cuenta con 212 puestos (108 en la planta principal). En el sótano se encuentran las cámaras frigoríficas y

